

CES Odontología
Publicación semestral
Volumen 9, No. 1

Órgano de difusión de la
Facultad de Odontología
del Instituto de Ciencias de la Salud
(CES)
Medellín, Colombia

DIRECTIVOS CES

Luis Alfonso Vélez Correa
Rector

Guillermo Cárdenas Jaramillo
Decano, Facultad de Odontología

José María Maya Mejía
Decano, Facultad de Medicina

Angela María Franco Cortés
**Jefe de Investigaciones
Facultad de Odontología**

Alejandro Sanín Bernal
**Jefe de Investigaciones
Facultad de Medicina**

María Adelaida Posada de V.
Directora Administrativa

REVISTA "CES ODONTOLOGIA"

Editor
Sergio Mejía Valderrama

Comité de Redacción
Gabriel Jaime Cadavid Velásquez
Juan Manuel Cárdenas Vásquez
Angela María Franco Cortés
Sara María Tobón Hernández

Impresión
Drupa Editores
Medellín

EDITORIAL

Habrán notado los lectores habituales de esta publicación que durante las últimas ediciones de la misma se han venido produciendo algunos cambios significativos en la presentación editorial que le ha sido tradicional.

Tanto el Editor como el Comité de Redacción, con el apoyo de los directivos del Instituto de Ciencias de la Salud, se han propuesto iniciar un proceso de modernización de la revista - que algunos han llamado de "internacionalización" - con el ánimo de situarla en el nivel que debe corresponder al medio que comunica los resultados del quehacer científico y técnico de la universidad a la comunidad académica de Colombia y del exterior.

Es bien sabido y, además, obvio que la fuente principal que aporta el contenido de cada número de esta revista es la producción de los estudiantes del CES, tanto los de pregrado como los que van llegando al fin de sus estudios de especialización en las varias áreas que ofrece el Instituto. Además, y en no pocas ocasiones, los miembros del personal docente y algunos egresados han tenido la oportunidad de presentar parte de su producción en estas páginas.

Resulta apenas lógico, entonces, que el esfuerzo intelectual de los integrantes de la institución se vea compensado por la posibilidad de contar con un vehículo apropiado para difundir sus acciones académicas y profesionales.

Lo anterior sería suficiente para justificar las mejoras editoriales que se han venido introduciendo últimamente. Pero, por otra parte, en lo que constituye para el equipo editorial motivo adicional de orgullo, de estímulo y de mayor responsabilidad, cada día son más numerosos los autores extranjeros del ámbito iberoamericano que desean contribuir con sus trabajos y experiencias al engrandecimiento del trabajo que realizamos.

Deben entender, pues, nuestros colaboradores que las nuevas exigencias para la publicación de artículos, resumidas en la página de información y de instrucciones para los autores, no son sino un complemento para poder lograr la meta de la excelencia, en la cual estamos empeñados.

¡Y siéntanse bienvenidos!

El Editor